



大分合同新聞  
ワークシート

大分合同新聞  
2024年  
4月4日(木)  
朝刊 21面

年 組 氏名

見頃を迎えた足立直芝桜園のシバザクラ＝3日、豊後大野市大野町杉園



# 色鮮やか春色

きょう清明

4日は二十四節気の「清明」<sup>せいめい</sup>。全てがすがすがしく感じられ、生き物の活動が活発になる頃とされる。

豊後大野市大野町杉園の「足立直芝桜園」<sup>すなだちのしげざくら</sup>では3日、ピンクや赤、薄紫色のかれんなシバザクラが見頃を迎えた。25日ごろまで楽しめる見込み。

同園は、故足立直さんが定年退職を機に山を切り開き、25年ほど前から植え始めた。2017年に亡くな

った後は妻マツ子さん(82)、長女の龍淵人美さん(60)が手入れを続けている。

龍淵さんは「父が残したものを大切に育てている。今年も色鮮やかに咲いたのでたくさんの人に見てほしい」と話した。

大分地方气象台によると、4日の県内は前線の影響で明け方まで雨が降り、次第に曇りになりそう。

(首藤洋平)

〔問①〕「清明（せいめい）」とはどこに書いてありますか。

〔問②〕豊後大野市の「足立直芝桜園」では、何の花が見ごろを迎えていますか。

〔問③〕この時季に咲く春の花はほかに何がありますか。調べてみよう。